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Sujet : Calendriers scolaires 2022-2023 et 2023-2024 
 Journée nationale de la vérité et de la réconciliation (30 septembre)  
 
 
 
MISE EN SITUATION : 
 
Les informations communiquées par le ministère concernant la Journée nationale de la vérité et de la 
réconciliation du 30 septembre laisse les conseils scolaires libres d’identifier cette journée d’observation 
comme journée avec ou sans instruction. 
 
“The Province has not yet reached a decision regarding the status of Sept 30 in BC as the Province is continuing 
to work with Indigenous leaders, organizations and communities to best decide how to remember and honour 
the children who were taken from their families. At this time, it is up to each board to determine whether Sept 
30th is a day of instruction, based on collective agreements and other factors. Instructional hours remain as set 
out in the School Calendar Regulation.” 
 
 
 
RECOMMANDATION : 
 
Que le Conseil d'administration mandate le directeur général, en tenant compte des informations recueillies 
des divers conseils scolaires anglophones de la province, d’identifier uniformément dans les écoles du CSF, la 
Journée nationale de la vérité et de la réconciliation du 30 septembre comme journée avec ou sans instruction 
pour les calendriers 2022-2023 et 2023-2024. 
 
 
 


